

Dirigententausch zu Cantate

Cantate ist der Sonntag im Kirchenjahr, in dem Christen ihren Glauben mit Liedern bekennen. Gestern feierte die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde diesen besonderen Gottesdienst gemeinsam mit dem Gesangverein Liederkranz und dem evangelischen Posaunenchor, den ausnahmsweise Liederkranzleiter Josef Hauber dirigierte. Anlass war das Doppeljubiläum, das man dieses Jahr in der Stadt begehen kann: Der Liederkranz feiert sein 125-jähriges Bestehen und die Kirchengemeinde die Kirchweihe von St. Johannes vor 150 Jahren. Doch gestern galt es, noch jemanden zu ehren. Josef Hauber feierte seinen 67. Geburtstag. Deshalb gab es für Hauber das Geburtstagsständchen "Viel Glück und viel Segen", gesungen von den rund 150 Gottesdienstbesuchern und den 48 Liederkranzsängern – die in diesem Fall ausnahmsweise Posaunenchorleiter Horst Günzel dirigierte.